

26-3-2004

VECINOS Y ECOLOGISTAS SE HAN CONCENTRADO HOY CONTRA LA REALIZACIÓN DEL PUERTO DEPORTIVO, EL CENTRO COMERCIAL Y LOS APARCAMIENTOS EN BAHÍA FELIZ.

Vecinos de Águila-Playa, de la urbanización Bahía Feliz y de Ben Magec- Ecologistas en Acción, se han concentrado hoy en el palmeral de la Avenida del Windsurfing en Bahía Feliz, contra la realización de un puerto deportivo de 500 atraques.

Consideran que de culminarse el proyecto del puerto afectará ambientalmente al **Lugar de Interés Comunitario de Seadales de Playa del Inglés**, que junto a los seadales de Arinaga, es de los mejores conservados de Gran Canaria.

También afirman que el cambio de las corrientes marinas afectará a la dinámica sedimentaria de las Dunas de Maspalomas y cambiará las corrientes marinas en la zona.

Esplicitan que el proyecto de puerto deportivo en Bahía Feliz-Águila Playa "*es el proyecto de marina deportiva más aberrante que se pretende realiza en Gran Canaria*", según Antonio Hernández.

Fdo: Antonio Hernández
Ben Magec-Ecologistas en Acción